

Suicide au CHUV : point de situation

Service de communication
Rue du Bugnon 21
1011 Lausanne

Hotline médias
M:+41 79 556 60 00
medias@chuv.ch

Vendredi dernier, une femme a tenté de mettre fin à ses jours au 7^{ème} étage du bâtiment qui relie le CHUV à la policlinique médicale universitaire. Cette femme est décédée lundi soir des suites de ses blessures.

Deux médecins ont fait tout leur possible pour tenter de l'empêcher de mettre son projet à exécution. Ils ont tous deux été blessés aux mains. Le premier, a été soigné et a pu rentrer à son domicile le soir même. Le second a, quant à lui, subi deux longues opérations. Son état est stable. Le pronostic quant à ses blessures reste réservé.

Comme c'est la règle en cas de mort violente, le Procureur s'est saisi du dossier et est dès lors le seul autorisé à communiquer.

Le CHUV exprime sa profonde sympathie pour toutes les personnes qui ont été touchées par ce drame.
